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SPD-Antrag für die Sitzung des FA Bau & Verkehr am 24.03.2021

Zügigige Planung und Realisierung der Turnhalle für die Oberschule im Park

Der Beirat Gröpelingen begrüßt die durch eine Machbarkeitsstudie festgestellte mögliche 
Schulerweiterung auf einer Teilfläche des kleinen Wäldchens. Der Beirat Gröpelingen fordert
die beteiligten Ressorts auf, die Planung und Realisierung für den Neubau der 
Dreifachturnhalle zügig voranzutreiben, damit auf eine weitere Anmietung der mobilen 
Sporthallen bei der SVGO verzichtet werden kann und natürlich auch die Schülerinnen und 
Schüler einen weitaus kürzeren Weg zur neuen Turnhalle bekommen.

Begründung:

Über 4 Jahre hat es nun gedauert, einen neuen Standort für die abgebrannte Turnhalle der 
Oberschule im Park zu finden. Seit Ende letzten Jahres steht zwar als Ersatz eine mobile 
Zweifachturnhalle auf dem ca. ein Kilometer entfernten Gelände des Sportvereins SVGO zur 
Verfügung, jedoch sind diese Hallen nur für zwei Jahre angemietet.


